



**Humanist  
International**

**European  
Region**

**President  
Giorgio Schultze**

Milan, Italy

e-mail:

[gschultze@giorgioschultze.eu](mailto:gschultze@giorgioschultze.eu)

web:

[www.giorgioschultze.eu](http://www.giorgioschultze.eu)

[www.humanisteurope.org](http://www.humanisteurope.org)

[www.europeanhumanistforum.org](http://www.europeanhumanistforum.org)

## **L'Internationale Humaniste exprime sa solidarité avec la protestation non-violente en Birmanie**

L'Internationale Humaniste se sent très concernée par la situation actuelle en Birmanie. Le régime militaire qui a toujours ignoré les droits humains de sa population depuis qu'il s'est installé au pouvoir illégalement en 1962, est en train de réprimer à nouveau les manifestations pacifiques se déroulant dans tout le pays, en arrêtant, tuant des moines et en promettant de prendre des « mesures extrêmes ».

Il est grand temps pour le régime militaire de lâcher sa main-mise sur le pouvoir et de le transférer à un gouvernement démocratiquement élu.

Nous soutenons les actions de protestation des moines bouddhistes, des nonnes et de tous les civils birmans qui utilisent la non-violence active comme méthode pour produire un changement social et politique : la forme de protestation la plus éthique.

Nous profitons de l'occasion pour demander au régime birman de prendre les mesures immédiates suivantes :

- L'arrêt immédiat de toute répression des manifestations pacifiques.
- L'annonce d'un projet pour restaurer un processus démocratique dans le pays dans les plus courts délais.
- La relâche immédiate de tous les prisonniers politiques, en particulier la leader de la campagne pro-démocratie, Aun Sang Suu Kyi qui était sous assignation à résidence depuis des années et qui se trouve aujourd'hui transférée dans une prison de haute sécurité.

Internationalement, nous demandons :

- Aux Nations-Unies de prendre toutes les mesures nécessaires pour faire pression sur le régime birman afin qu'il cède le pouvoir.
- Aux gouvernements de Chine et Russie, en particulier, d'arrêter de montrer leur soutien implicite au régime birman en empêchant que le conseil de sécurité de l'ONU prenne des résolutions critiques envers lui, au lieu de préférer faire passer leurs intérêts économiques et politiques au dessus des intérêts du peuple birman.

Le 2 Octobre prochain célébrera pour la première fois la journée internationale de la Non-Violence, adoptée récemment par l'assemblée générale des Nations-Unies. Nous en profitons pour rappeler les exemples historiques des luttes du Mahatma Gandhi, de Martin Luther King et de l'exemple contemporain de Mario Rodriguez Cobos, Silo ; afin de promouvoir la non-violence active comme la seule voie cohérente pour parvenir à un changement social : un changement nécessaire pour éliminer toute forme de violence de notre société humaine.

Giorgio Schultze,

Président de l'internationale humaniste,